

BILBAO RECIBE LA OBRA TEATRAL INFANTIL “LA BOMBONERÍA FANTÁSTICA” DENTRO DEL FÓRUM PANASEF

- *Se trata de una propuesta de Grupo ASV Servicios Funerarios en el contexto del tercer encuentro que la Asociación Nacional de Servicios Funerarios organiza a nivel estatal*
- *Escolares de los diferentes centros educativos de la ciudad podrán disfrutar de esta actividad en el Palacio Euskalduna para honrar el legado familiar y el ciclo de la vida*

NOTA DE PRENSA. 16/10/24. El teatro como una forma de transmitir a las nuevas generaciones el valor del legado familiar y del ciclo de la vida. Esta es la propuesta de [Grupo ASV Servicios Funerarios](#) para el [Fórum Panasef](#) que celebra esta semana su tercera edición en **Bilbao**.

De este modo escolares de diferentes centros educativos de la ciudad tendrán la oportunidad de asistir a la obra de teatro [“La Bombonería Fantástica”](#) el **jueves 17** y el **viernes 18 de octubre** a las **11.00 h** en el **Palacio Euskalduna**. Tendrán así los niños y niñas de Bilbao su propio espacio en este relevante congreso que acoge la localidad.

Se trata de una producción de [Pampol Teatre](#) en la que se relata la historia de Emily y Teo. Juntos quieren levantar de nuevo la persiana de la bombonería que montó su abuela 50 años atrás. Recetas antiguas, relatos de siempre y mucha creatividad serán los ingredientes con los que trabajarán para conseguir este reto.

*“Desde la primera edición de este encuentro profesional de la Asociación Nacional de Servicios Funerarios, Fórum Panasef, hemos estado presentes aportando además alguna iniciativa de valor que abra este evento a las diferentes ciudades donde se celebra, en especial a los más pequeños”, explica **Fernando Guntiñas**, director general de GRUPO ASV Servicios Funerarios. “Con esta propuesta teatral tratamos además romper las barreras que suponen el tabú sobre la muerte y acercar este sector a la sociedad” añade **Guntiñas**.*

HERRAMIENTAS DE ACOMPAÑAMIENTO Y SENSIBILIZACIÓN SOCIAL

[GRUPO ASV Servicios Funerarios](#) tiene el compromiso social de apoyar a las familias en un momento tan complicado como es la pérdida de un ser querido. Para ello han creado diferentes herramientas de acompañamiento y apoyo como el

GRUPO ASV SERVICIOS FUNERARIOS

teatro, una estructura nacional de grupos de apoyo al duelo y plataformas de atención psicológica o guías de ayuda que facilitan la transición en el natural proceso del duelo, entre otras iniciativas.

SOBRE GRUPO ASV SERVICIOS FUNERARIOS

GRUPO ASV Servicios Funerarios es una de las primeras compañías de servicios funerarios en España, con una experiencia de 95 años y un equipo de más de 600 profesionales y casi 100 centros repartidos por toda la geografía nacional, especialmente en Andalucía y Levante. Conscientes de la importante labor social que debe asumir, brinda apoyo a quienes han perdido a sus seres queridos, desde la honestidad, la profesionalidad y el respeto. Forma parte del [Grupo ASV](#), que complementa los servicios funerarios con la compañía aseguradora [Meridiano](#) y la empresa de [Transporte Sanitario Ayuda](#).

Más información o entrevistas en el 966 615 333